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Assunto: CentrodeSaúdedoMarcodeCanaveses

Destinatário:MinistériodaSaúde

Ex.mo Sr.PresidentedaAssembleiadaRepública

Numa recente visita ao centro de saúde do Marco de Canaveses tomámos

conhecimento de um grave problema que afecta milhares de utentes deste
centro de saúde.

Não obstante o esforço e a dedicação dos profissionais de saúde deste
centro de saúde, existem milhares de utentes que não têm médico de família.

Na verdade, de um total de cerca 56 mil utentes, cerca de 23 mil não tem
médico de saúde.

Se analisarmos os dados percebemos a seguinte realidade:

Na sede existem 13459 utentes com médico de família, 9201 sem médico; na
extensão de saúde da Feira, 3948 utentes têm médico 4.355 não têm; na
extensão de saúde da Livração, nenhum dos 4484 utentes tem médico; na
extensão da Penha Longa 4227 têm médico, 1390 não têm; na extensão de
Soalhães, nenhum dos 3424 utentes tem médico de família; e na extensão de

Tabuado, 2067 utentes têm médico de família, enquanto que 252 não tem.

Quanto à unidade de saúde familiar de Alpendurada, todos os utentes têm
médico de família.
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Ora da análise da actual situação percebemos a enorme falta de médicos
que existe neste centro de saúde. Na verdade, do actual quadro de 34 médicos
que estão previstos para este centro de saúde, apenas estão colocados 18,
sendo que para o actual número de utentes são necessários, pelo menos, mais
15 médicos.

Sabendo que está aberto um concurso que data de Julho de 2008 que
apenas prevê a admissão de mais um médico, é legitimo questionar se existem
outras medidas que visem reforçar, com urgência, o quadro de médicos de
família neste centro de saúde.

Outro dos problemas abordados diz respeito 'às instalações deste centro de
saúde, nomeadamente das suas extensões. Da informação recolhida,
percebemos que são urgentes intervenções na extensão' da Feira Nova,
Livração e Soalhães.

Assim ao abrigo da alínea d) do artigo 1560da Constituição e nos termos e para

os efeitos do 2290do Regimento da Assembleia da República, pergunto ao

Ministério ~a Saúde o seguinte:

1.0Que medidas vai este Ministério tomar para reforçar o quadro de médicos de

família neste centro de saúde?

2.0Que medidas vai este Ministério tomar para melhorar as instalações das

extensões acima referidas?

Paláciode SãoBento,8 de Abrilde 2009
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